

QUELQUES TEMOIGNAGES SUR L'UTILISATION D'UNE CLASSE MOBILE

Retour d'expériences sur l'utilisation de classes mobiles dans l'académie :

Le témoignage de Thierry Guéguen, DDFPT au lycée Jules Lesven à Brest :

Classes mobiles ERGOTRON (livraison Région Bretagne) :

Une classe mobile comporte 16 ordinateurs portables connectés en wifi au chariot de rangement (appelé classe mobile). Le chariot détient une borne wifi reliée en filaire au réseau. Les utilisateurs peuvent ouvrir une session pédagogique. Ils peuvent ainsi solliciter leur espace de travail et d'échange stocké sur le serveur.

La nouvelle génération de classe mobile ERGOTRON est plus performante avec sa borne wifi Aerohive AP130. Elle est adaptée à la montée de l'utilisation de la bande passante des réseaux sans fil par les élèves.

La classe mobile offre l'avantage certain de la souplesse. Elle permet de suppléer à un manque de salles informatiques et facilite le travail en îlot.



Classe mobile ERGOTRON

Le témoignage d'Anne :

J'utilise la classe mobile lors de séances de travail en effectifs réduits avec des étudiants de BTS. J'apprécie particulièrement la flexibilité qu'elle procure, les étudiants avançant sur des travaux de groupe et passant aisément du travail sur table à l'usage de l'outil informatique.

A défaut de salle informatique disponible, **cet outil nomade permet donc une adaptabilité aux situations d'apprentissage** à l'instar des tablettes et téléphones portables. La différence est que **la classe mobile donne accès au réseau de l'établissement, ce qui représente un avantage non négligeable.**